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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
mit dem in der Diskussion befindlichen Tunnelprojekt am Hauptbahnhof sollen im Rahmen 
des finanziell gesondert geförderten Schnittstellenprogramms auch die Umsteigebeziehungen 
zwischen dem ÖPNV der Stadt Magdeburg und dem Regional- und Fernverkehr der 
Deutschen Bahn AG verbessert werden, wofür am Kölner Platz neue Straßenbahnhaltestellen 
sowie Direktaufgänge zu den Bahnsteigen vorgesehen sind. 
In den bisherigen Veröffentlichungen seitens der Medien (u.a. bildliche Darstellungen in der 
„Volksstimme“ sowie Videofilm vom Fernsehsender MDF1) sind in diesem Bereich hohe mit 
Zwischenpodest versehene Treppenanlagen – aber keine Personenaufzüge – zu erkennen. 
Auch der bisherige Fahrstuhl von der Ebene der Ernst-Reuter-Allee zu den Bahnsteigen 7 bis 
9 soll offensichtlich im Zuge der geplanten Umbaumaßnahmen entfallen. 
 
Meine Fragen an den Oberbürgermeister: 
 
1.  Kann es sein, dass die Fahrstühle ersatzlos gestrichen werden? 
2. Wie sollen in der Mobilität eingeschränkte Bürger, z.B. Senioren, die mehr als 20 Stufen – 
in der Regel mit Gepäck – überwinden? 
3.  Wie sollen Eltern mit Kleinkindern ggf. mit Kinderwagen den Höhenunterschied 
überwinden? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Alfred Westphal 
Stadtrat 
 
 
 




